

Die Zahl der Jugendlichen, die Hilfe suchen, steigt

Bürgerstiftung der Sparkasse unterstützt das Beratungsangebot der Diakonie in Sachen Medienkonsum.

DINSLAKEN (RP) Stunden, Tage, Nächte vor dem Internet. „Wer Kinder hat, weiß um die große Relevanz des Themas“, betonte Rolf Wagner, Vorstandsmitglied der Niederrheinischen Sparkasse Rhein-Lippe.

Zusammen mit Frank Steenmanns, Stiftungsvorstand der Bürgerstiftung der Sparkasse, informierte er sich über das Beratungsangebot der Drogenberatung des Diakonischen Werks Dinslaken für Jugendliche, die wegen ihres Medienkonsums Hilfe suchen. Eine Studie aus dem Jahr 2013 geht davon aus, dass vier Prozent al-

ler in Deutschland lebenden 14- bis 16-Jährigen eine Internetabhängigkeit aufweisen.

Vor drei Jahren installierte die Drogenberatung darum zunächst ein Hilfeangebot in Form einer wöchentlichen Sprechstunde für Jugendliche als niedrigschwelligem Zugang. Das

Angebot wurde zunehmend in Anspruch genommen: 2013 kamen 14 Jugendliche und 14 Angehörige, 2015 bereits 19 Jugendliche und 23 Angehörige.

Der Bedarf steigt weiter. Eine Ausweitung des Stellenkontingentes ist aufgrund knapper Mittel im sozia-

„Wer Kinder hat, weiß um die große Relevanz des Themas“

Rolf Wagner
Sparkassenvorstand



Vertreter der Sparkassen-Bürgerstiftung, des Diakonischen Werks und der Drogenberatung sprachen über Online-Sucht, nun unterstützt die Stiftung die Beratungsstelle.

FOTO: PRIVAT

len Bereich aber nicht zu erwarten. Doch nun können sich Arnd Rutenbeck, Geschäftsführer des Diakonischen Werkes, und Regina Marx, Leiterin der Drogenberatung, über eine Förderung der Sparkassen-Bürgerstiftung für diesen Arbeitsschwerpunkt freuen.

„Ziel der Beratungen ist es nicht, den Umgang mit den Medien zu verurteilen“, erläutert Stefan Sondermann, zuständiger Sozialarbeiter der Drogenberatung. „Moderne Medien gehören zu unserem Alltag.“

Um die Kompetenz der Kinder und Jugendlichen in der Nutzung der neuen Medien zu stärken, möchte sich die Drogenberatung nun weiter mit Beratungsstellen und Schulen vernetzen.